

# Renuncia director del Hospital de Tocopilla

**Retiro sería por razones personales. Autoridad había llegado en el 2021.**

Pablo Mamani Prado  
 La Estrella

**E**sta semana el Servicio de Salud Antofagasta (SSA) aceptó la renuncia del director del Hospital de la Familia y Comunidad Marcos Macuada de Tocopilla, Humberto Argandoña Catúr.

Este proceso, según indicaron desde el recinto asistencial tocopillano, se debería a razones personales del ahora exdirector, quien llegó a este cargo en mayo del 2021.

A través de un comunicado público, desde el Hospital indicaron: "Estimada comunidad tocopillana, informamos que el director del Hospital de la Familia y Comunidad Marcos Macuada, Humberto Argandoña Catúr, presentó la renuncia a su cargo debido a razones personales, la cual fue aceptada por el Servicio de Salud Antofagasta".

Asimismo, señalaron que "en su reemplazo



ESTA SEMANA EL SERVICIO DE SALUD ANTOFAGASTA ACEPTÓ LA RENUNCIA DE ARGANDOÑA.

asumirá el cargo en forma interina a contar del lunes 2 de diciembre, la subdirectora administrativa, Juana Sepúlveda Villalobos. Desde toda la red hospitalaria, le deseamos la mejor de las suertes en

## 2021

**llegó a trabajar al Hospital de Tocopilla el ahora exdirector Humberto Argandoña.**

los nuevos desafíos que emprenda".

### GESTIÓN

Argandoña llegó al Hospital de Tocopilla en medio de la pandemia por el Covid-19, y entre los cambios, según indicaron fuentes del recinto asistencial, está la readecuación de jefaturas internas del centro asistencial, como por ejemplo en Atención Primaria de Salud (APS), lo que gracias al trabajo y gestión de este equipo, el "Marcos Ma-

cuada" fue considerado para la implementación de la APS Universal (APS-U) por parte del Minsal.

Pero, otra de sus ideas que se implementó en el Hospital de Tocopilla fue el "Aló Macuada" en el 2022, un nuevo sistema de toma de horas médicas y de otros profesionales, el cual lamentablemente no tuvo una buena recepción de la comunidad y tuvo que reformularse, hasta llegar a la modalidad antigua de forma presencial. 🙄